

山手小学校3年学年通信 No.7 2023年(令和5年)5月18日





リコーダーをかきました

音楽の学習でリコーダーをふきました。

子どもたちは、音楽のたびにリコーダーをふくのを楽しみにしていましたので、みんな熱心に練習していました。

リコーダーの穴をふさぐ時には、一つひとつ自分で確認しながらふさいでいましたが、い ざ吹いてみると、隙間が空いてしまったり、見えない親指の穴がふさげていなかったりして、 上手く音を出せない子が多かったです。また、息の量を調節するのも難しく、息が強すぎた り弱すぎたりして、上手く音が出せない子もいました。

指先の感覚で穴をふさいだり、調度良い強さで息をふいたりできるようになるには、たくさん練習することが大切です。繰り返し練習をする中で、きれいな音が出る吹き方を繰り返し体験することでコツを掴んでいきます。がんばりカードにも入れていますので、ご家庭でも練習をさせてください。







お知らせとお願い

- 3年生になり、時間割を自分でしている子もいると思いますが、下敷きや連絡袋など、連絡帳を見ても気付きにくいものを忘れている子が目立ちます。子どもたちが時間割をした後に、入れたかどうか確認してあげてください。
- 〇 毛筆で使った筆は、学校では洗いません。習字道具を持って帰った後は、筆が固まらないよう必ずご家庭で洗わせてください。
- O 学校でタブレットを使った学習を進めていきます。タブレットを毎日充電して持ってこさせてください。